

Le président cubain félicite les combattants à l'occasion de la journée des FAR



La Havane, 2 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité ce lundi les membres des Forces Armées Révolutionnaires (FAR), à l'occasion de la Journée de cette institution armée.

Dans son profil sur X, le président a félicité le général d'armée Raúl Castro, les commandants de la Révolution, les combattants fondateurs et les nouvelles générations de soldats des FAR, qu'il a décrits comme « une force du peuple et pour le peuple, depuis la graine plantée dans la Sierra jusqu'à ces jours difficiles ».

Cet anniversaire commémore le débarquement de 82 expéditionnaires, dirigés par le commandant en chef Fidel Castro, dans l'est du pays à bord du yacht Granma, qui a donné le coup d'envoi de la guérilla dans la Sierra Maestra il y a 68 ans.

À leur arrivée, les combattants ont été assiégés par l'armée et l'aviation du dictateur Fulgencio Batista (1902-1976) et, au prix de grandes difficultés et de lourdes pertes, ils ont réussi à atteindre la Sierra Maestra, la principale chaîne de montagnes de l'île. Après avoir été surpris et dispersés par les troupes de Batista, les jeunes gens se sont regroupés et ont formé le noyau de l'Armée rebelle qui a combattu la dictature dans les montagnes de l'est de l'île jusqu'au triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Les survivants des combats après le débarquement ont formé l'embryon des Forces armées révolutionnaires (FAR), constituées après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959 par le général d'armée Raúl Castro, avec la fusion des forces rebelles et des milices ouvrières, paysannes, étudiantes et universitaires.

Les Forces armées cubaines sont composées de quatre corps d'armée (occidental, central, oriental et de la jeunesse) et ont effectué des missions internationalistes dans plusieurs pays africains pour contribuer aux processus de libération nationale et à la fin de l'apartheid (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371152-le-president-cubain-felicite-les-combattants-a-loccasion-de-la-journee-des-far>



Radio Habana Cuba